

# BOSSMAN

## Dandim Demak Ikuti Trabas Kamtibmas Untuk Wujudkan Pemilu Damai

Muhammad Makruf - [DEMAK.BOSSMAN.CO.ID](http://DEMAK.BOSSMAN.CO.ID)

Nov 13, 2023 - 07:29



*Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menghadiri kegiatan Trabas Kamtibmas dan bakti sosial yang digelar Polres Demak. Kegiatan ini digelar di Desa Kebonbatur, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak*

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menghadiri kegiatan Trabas Kamtibmas dan bakti sosial yang digelar Polres

Demak. Kegiatan ini digelar di Desa Kebonbatur, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Minggu (12/11/2023).

Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaya mengatakan, Trabas Kamtibmas yang diinisiasi Polres Demak bertujuan untuk mewadahi dan menyalurkan hobi masyarakat. Selain itu juga mengajak masyarakat khususnya di Kabupaten Demak untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah menjelang Pemilu 2024 mendatang.

"Kita gandeng komunitas offroad untuk bersama-sama menjaga kamtibmas jelang Pemilu 2024. Selain itu, juga untuk menjalin silaturahmi dan mendekatkan Polri dengan masyarakat demi terwujudnya Pemilu yang aman dan damai," katanya.

Ada sekitar 1.260 peserta mengikuti kegiatan trabas ini. Tak hanya dari wilayah Kabupaten Demak saja, peserta juga berasal dari luar kota, seperti Semarang, Kendal, Grobogan, Kudus dan kota lainnya di Jawa Tengah.

"Jalur Trabas kali ini berjarak sekitar 30 kilometer, dimulai dan diakhiri dengan garis start dan finish di sini, depan Masjid Baitul Muttaqin, Dukuh Karangmalang, Desa Batusari," pungkas Kapolres.

Sementara Dandim Letkol Kav Maryoto berharap, melalui kegiatan yang diinisiasi Polres Demak ini dapat menjadikan motivasi bagi masyarakat untuk bersama-sama turut menjaga pelaksanaan Pemilu 2024 yang aman dan damai.

"Saya yakin, warga akan mendukung TNI Polri dalam menjaga kelancaran pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang. Semoga pelaksanaan Pemilu berjalan aman dan lancar tidak ada permasalahan yang fatal, terutama di wilayah Kabupaten Demak," tegas Dandim.

Dalam rangkaian kegiatan kali ini, juga digelar bakti sosial dengan memberikan sumbangan untuk pembangunan Masjid Baitul Muttaqin. Selain itu juga ada penyaluran paket sembako untuk warga kurang mampu di sekitar lokasi kegiatan. (Pendim0716).